

Linda: derecha, entrando, Trinidad García Sánchez; izquierda, Juan Pedrosa Molina, y espalda, la acequia del pago de Cantoria; adjudicada al Estado por el Juzgado de instrucción de Huércal-Overa, para hacer efectivas las costas en que fué condenado Ignacio Balazote, por la suma de 700 pesetas, sin que se le conozca renta graduada.

Tipo para la tercera subasta, 490 pesetas.

Número 1.037 del inventario.—Una casa sin número en la calle de la Torquilla, de la villa de Cantoria.

Linda: por la derecha, entrando, Juan Sánchez; izquierda, la calle de Torquilla, y espalda, Ignacio de Egèa Oller; adjudicada al Estado por el Juzgado de instrucción de Huércal-Overa, para hacer efectivas las costas en que fué condenado José Ortiz Torres, por la suma de 375 pesetas, sin que se le conozca renta graduada.

Tipo para la tercera subasta, 262 pesetas y 50 céntimos.

TERMINO MUNICIPAL DE ALBOX

Finca rústica.

Número 1.034 del inventario.—Un bancal de 7 celemines de tierra de riego, situado en el pago de Alcaina, término de Albox.

Linda: Este y Sur, la acequia madre; Oeste, el arroyo de Medina, y Norte, María Josefa Carrillo y el camino; equivalentes a 12 áreas y 22 centiáreas; adjudicado al Estado por el Juzgado de instrucción de Huércal-Overa, para hacer efectivas las costas en que fué condenada María Josefa Carrillo, por la suma de 49 pesetas y 96 céntimos, sin que se le conozca renta graduada.

Tipo para la tercera subasta, 34 pesetas y 97 céntimos.

PARTIDO JUDICIAL DE CANJAYAR

Término municipal de Instinción.

FINCAS RUSTICAS.-MENOR CUANTIA

TERCERA SUBASTA

Número 1.031 del inventario.—Un trozo de tierra de secano en término de Instinción, pago

Alano de Juan López, de 6 celemines del marco real, equivalentes a 32 áreas y 26 centiáreas.

Linda: Levante, Juan Orta Alcaraz; Poniente, Francisco Orta Alcaraz, y Norte y Sur, Herederos de Sebastián Camilo López.

Segundo, un trozo arenal, pago de las Roses, de cabida un celemin y cuartillo y medio, equivalente a 4 áreas y 90 centiáreas.

Linda: Levante, Antonio Alcaraz Pastor; Poniente, Pedro Castro, y Norte, el río.

Tercero, una parte de ocho en la casa sita en Instinción, calle de Galicia, con el número 25, compuesta de varias habitaciones altas y bajas.

Linda: derecha, entrando, Francisco Romero García, e izquierda y espalda, Antonio Hernández Alcaraz.

Cuarto, una casa en la calle de la Sierra compuesta de un piso y varias habitaciones, con el núm. 7.

Linda: Levante, el barranco; Poniente, la calle; Sur, José Iborra Ros, y Norte, Alfonso Milán.

Quinto, otra casa en la calle de San Luis, de planta baja, núm. 35, con una superficie de 51 metros cuadrados.

Linda: derecha, entrando, la calle de San José; izquierda, Francisco García Orta; espalda, José Ortiz Salvador, y frente, la calle; adjudicadas al Estado para hacer efectivas las costas en que fué condenado Alejo Alcaraz Orta, por la suma de 440 pesetas, sin que se le conozca renta graduada.

Tipo para la tercera subasta, 308 pesetas.

Término municipal de Paterna.

Número 1.033 del inventario.—Una alameda de secano, al pago de Pinares, de cabida un cuartillo, término municipal de Paterna.

Linda: Norte y Levante, barranco; Poniente, el Cerredor, y Sur, Víctor Campos; adjudicada al Estado por el Juzgado de Instrucción de Canjayar, para hacer efectivas las costas en que fué condenado Andrés Rodríguez Arcos, por la suma de 6 pesetas y 66 céntimos, sin que se le conozca renta graduada.

Tipo para la tercera subasta, 4 pesetas y 66 céntimos.